



# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

**ALUMNO: JAIRO ALFONSO BULNES  
ARGUETA**

**MATERIA: INVESTIGACIÓN DE MERCADOS**

**PROFESOR (A): ALDO IRECTA NAJERA**

**LIC. ADMINISTRACION Y ESTRATEGIA DE  
NEGOCIOS**

**CUATRIMESTRE: 6TO CUATRIMESTRE**

**MATRICULA: 409421752**

**CEL. 919-132-4779**

**CORREO: [alfobul05@gmail.com](mailto:alfobul05@gmail.com)**

# INVESTIGACION DE MERCADO.

## ¿Que es la investigación de mercados?

Es el sinónimo de investigación comercial proceso sistemático de recopilación, análisis e interpretación de información, La información podría ser sobre un mercado objetivo, consumidores, competidores y la industria en general. Precisar áreas de oportunidad de un nuevo producto o servicio Esta es la base de cualquier empresa exitosa.



## ¿Cuáles son los tipos de investigación de mercados?

El primer paso para el desarrollo del diseño de investigación es contextualizar la problemática con un tipo de investigación, los tipos de investigación más comunes son: la investigación exploratoria, la investigación descriptiva, la investigación causal y la investigación experimental.



## ¿los objetivos de las investigaciones de mercados?

La Investigación de Mercados tiene como objetivo fundamental proporcionar información útil para la identificación y solución de los diversos problemas de las empresas, así como para la toma de decisiones adecuadas en el momento oportuno y preciso.



## ¿Qué es y que significa AMAI?

Asociación Mexicana de Agencias de Investigación de Mercado y Opinión Pública, A.C. (AMAI), es la regla, basada en un modelo estadístico, que permite agrupar y clasificar a los hogares mexicanos en siete niveles, de acuerdo con su capacidad para satisfacer las necesidades.



## Las funciones de un investigador del mercado

Definir el objeto de estudio de la empresa y el mercado en cuestión con respecto a los competidores. Definir e identificar aspectos clave del mercado como la distribución, tipo de consumidores y competencia. Implementar los procedimientos para obtener datos cualitativos y cuantitativos del mercado.



# PREGUNTAS

## 1.- ¿Qué significa la segmentación de mercado?

Es el proceso de identificar grupos de clientes con necesidades y motivos de compra muy similares, dentro de un mercado relevante.

## 2.- ¿Cuáles son las condiciones que tiene una segmentación?

La base de segmentación debe ser cuantificable y la información accesible. El segmento debe ser accesible a los canales de distribución, a los medios publicitarios y a la fuerza de ventas con el mínimo costo. Cada segmento debe ser capaz por sí solo de generar beneficios económicos

## 3.- ¿Cuáles son los 10 deseos básicos?

Bienestar de los seres queridos, salud física y mental, longevidad, comodidad corporal, atracción al sexo opuesto, liberación de temores y peligros, superioridad intelectual, equilibrio financiero, prestigio social, alimentación y bebida

## 4.- ¿Cómo se subdivide la variable geográfica?

Región, país, tamaño, densidad, clima

## 5.- ¿Cómo se subdivide la variable psicográfica?

Clase Social, Estilo de Vida, Personalidad

## 6.- ¿Cuáles son los requerimientos para una segmentación efectiva?

Mensurabilidad, Accesibilidad, Sustancialidad, Diferenciabilidad, y Procesabilidad

## 7.- ¿Cuál es la clasificación básica del mercado?

Mercados de bienes de consumo, Mercados de bienes industriales, Mercados de servicios

## 8.- ¿Cuáles son las características de los mercados de bienes de consumos?

Amplia gama de productos, con una fuerte renovación de sus existencias, Utilización de los diferentes canales de distribución (gran protagonismo), Gran competencia en la mayoría de los sectores (mercado agresivo), Fuerte implantación de compañías multinacionales, Políticas de marketing muy desarrolladas para una mayor y mejor comercialización y Mercado que ha de saber convivir con la influencia asiática.

## 9.- ¿Cuáles son las características de los mercados de bienes industriales?

Proceso de comercialización generalmente largo y complejo, Mercado que requiere grandes conocimientos técnicos a la vez que comerciales, Utilización de canales cortos de distribución en la mayoría de los casos, Fuerte correlación con la demanda derivada, ya que su comercialización dependerá de la demanda que pueda darse por determinados sectores.

## 10.- ¿Cuáles son las características de los mercados de servicios?

Dan mayor protagonismo al concepto calidad, Los servicios no pueden almacenarse, Difícilmente existen dos servicios totalmente iguales, Importancia creciente en la aplicación de las diferentes variables del marketing, El factor humano (personal) adquiere un gran protagonismo, El valor agregado es el que marca el diferencial del bien

## 11.- ¿Qué es mercado potencial?

Es el conjunto de clientes que manifiesta un grado de interés en una determinada oferta del mercado.

## 12.- ¿Qué es el mercado disponible calificado?

Los consumidores que tienen el interés, la habilidad para negociar, el acceso y la calificación para un intercambio particular.

## 13.- ¿Qué implica la segmentación de mercados?

La segmentación implica un proceso de diferenciación de las necesidades, características y comportamientos de los consumidores.

## 14.- ¿Cuáles son los beneficios de la segmentación?

Permite canalizar recursos y esfuerzos a los segmentos que potencialmente pueden generar mayor rentabilidad, Diseñar productos que sean compatibles con la demanda del mercado y determinar qué actividades de la promoción son más efectivas para cada segmento

## 15.- ¿Cuáles son las 4 variables para la segmentación de mercado?

Variables geográficas, demográficas, psicográficas y conductuales.

**16.- ¿Cómo se subdivide la variable demográfica?**

Edad, Género, Tamaño de la familia, Ciclo de Vida. Ingreso, ocupación, NSE, Educación, Religión, Raza, Generación, Nacionalidad

**17.- ¿Cómo se subdivide la variable conductual?**

Ocasión de compra Beneficio pretendido Grado del Usuario Frecuencia de uso Grado de lealtad Grado de conocimiento o preparación Actitud ante el producto

**18.- ¿Cuáles son los factores que influyen en el comportamiento de compra de los consumidores?**

Culturales, Sociales, Psicológico y Personales

**19.- ¿Cuáles son los mercados de bienes de consumo?**

Son aquellos mercados donde se comercializan productos destinados a satisfacer las necesidades del consumidor final, que en base a la variable tiempo puede destinarlas a su consumo inmediato (pan, leche, detergente...) o duradero (televisión, mesa, camisa).

**20.- ¿Cuáles son los mercados de bienes industriales?**

Son aquellos mercados que comercializan productos principalmente para utilizarse en la elaboración de otros bienes.

**21.- ¿Cuáles son los mercados de servicios?**

Están englobados en el sector terciario de la economía de un país, son aquellos bienes o productos de naturaleza intangible que satisfacen la cada vez mayor demanda de este tipo de productos.

**22.- ¿Qué es el tamaño de mercado?**

Es el número de compradores que pudieran existir para una oferta de mercado en particular.

**23.- ¿Qué es el mercado disponible?**

Es el conjunto de consumidores que tiene interés + ingresos y acceso a una oferta de mercado específica.